



## FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN EL HRAEI Y LA ENEO

Con la finalidad de establecer un vínculo en materia de salud que repercutirá en el cuidado de los pacientes mediante modelos innovadores de atención con eficiencia, calidad y calidez, el Hospital Regional de Alta Especialidad de Ixtapaluca (HRAEI) y el Escuela Nacional de Enfermería y Obstetricia (ENEO), firmaron este jueves el convenio de colaboración que avala este objetivo.

Durante la firma de dicho convenio, el Director General del HRAEI, Dr. Heberto Arboleya Casanova indicó que se trata de un compromiso que traerá beneficios interinstitucionales que se verán reflejados en los servicios de salud que tienen como objetivo medular, el bienestar integral de la población mexicana.

En tanto, la Directora de la ENEO, Mtra. María Dolores Zarza Arizmendi, indicó que mediante estas acciones, conjuntarán experiencias, fortalezas, avances, pero sobre todo, la cooperación en sí misma que traerá grandes beneficios para ambas instancias.

Cabe destacar que la colaboración comprende el fortalecimiento de las actividades asistenciales en materia de enseñanza e investigación para los profesionales de enfermería, y establece el acercamiento del personal de salud a escenarios reales en instituciones que prestan servicios a pacientes con padecimientos de alta complejidad.